

Jugenddisco in Ellingen

ELLINGEN – Am Freitag, 13. November, findet die 5. Jugenddisco für Kids von 14 bis 17 Jahren im Partydorf „Kitzbüchel“ in Ellingen statt. Die Organisatoren von UFC Ellingen, M-Project, Kolpingsfamilie und die Jugendbeauftragten der Stadt werden dieses Mal unterstützt vom Verein für Jugendpflege und Kriminalprävention. Sie zeigten sich sehr begeistert, dass in der heutigen Zeit eine Party mit tollen Leuten und super Stimmung auch unter dem Motto „Ohne Suff und Rauch geht's auch“ abgehen kann. Beginn ist um 18.30 Uhr, Ende um 22.00 Uhr. Alle Jugendlichen sollten daran denken, einen Altersnachweis mitzubringen. Die nächste Jugenddisco wird erst im Fasching nächsten Jahres stattfinden.

Spaß in der Jugenddisco

ELLINGEN – Einfach mal Spaß haben und Party machen wollten rund 40 Jugendliche bei der jüngsten Jugenddisco in Ellingen. Die Jugendbeauftragten der Stadt und des UFC organisierten die vierte Auflage der alkoholfreien Veranstaltung im Partydorf „Kitzbüchel“. Für beste Stimmung sorgten DJ Paul und die „M-Project DJs“. Wer die Party versäumt hat, hat in diesem Jahr nur noch einmal die Möglichkeit bei der Jugenddisco ausgelassen mitzufeiern. Am Freitag, 13. November, geht für alle Jugendlichen von 14 bis 17 Jahren nochmals die Post in Ellingen ab, kündigen die Veranstalter an.